

# 平成28年度 大津小学校 9月のできごと

## 9月14日(水) 台湾高雄市立福山国民小学校と姉妹校提携

9月13日(火)から15日(木)にかけて、台湾高雄市立福山国民小学校の児童や先生、保護者の方々が大津小学校との交流のために来校されました。13日(火)の町の歓迎セレモニーの後、福山小学校の子どもたちは2日間大津町の子どもたちの家にホームステイしました。14日(火)は、大津小でのオリエンテーションの後、低学年・中学年・高学年と1時間ずつ日本の昔遊びや折り紙、ちぎり絵、英語を使った会話、漢文の学習などそれぞれの学年に応じた交流を行いました。その後、校長室で姉妹校提携式が行われました。これから、姉妹校としてさらに交流を行っていきます。



姉妹校締結式(両校の校長先生)



英語を使った交流の様子



日本の昔遊びの様子



姉妹校提携式の様子

## 9月8日(木) 9日(金) 5年集団宿泊教室

9月8日(木)から9日(金)にかけて、5年生の集団宿泊教室が菊池少年自然の家にて行われました。女鞍岳登山では、互いに励まし合って全員頂上まで登ることができました。自然を体験するとともに、集団生活でも多くのことを学ぶことができた実り多き行事でした。

## 9月24日(土) 土曜授業・引渡し訓練

9月24日(土)に土曜授業で授業参観および引渡し訓練が行われました。多くの保護者の方々に参加していただきました。この訓練をいざというときに、生かしていきたいと思います。



授業参観(生活数理)



引渡し訓練

## 9月15日(木) 第2回学校運営協議会

9月15日(木)に第2回学校運営協議会が行われました。今回はいじめ防止に対する取組や親子子育て川柳コンクール、大津小学校区地域防災会議について協議が行われました。これから11月から12月に向けて様々な取組が計画されています。ご期待ください。